

L'HOMME QUI TRAVERSAIT LES ORAGES

L'image est parlante : sous des trombes d'eau, le roi Philippe avance, le regard volontaire, et rien ne semble pouvoir le dévier de sa route. C'était le 8 octobre, au Cinquantenaire à Bruxelles, pour la cérémonie d'ouverture de l'année académique de l'École militaire, où sa fille Elisabeth va étudier pendant un an. Ce soir-là, il a déjà pris sa décision : le lendemain, au cours d'un rendez-vous privé, il rencontre Delphine, la fille cachée de son père, « la femme dont le nom était tabou au Palais ». Un acte fort : celui d'un demi-frère, d'un père, d'un homme. Celui d'un être qui prouve toute son humanité. Nos témoins le confirment.



**EN RENCONTRANT SA DEMI-SŒUR DELPHINE,
LE ROI PHILIPPE A POSÉ UN ACTE FORT.
NOTRE ENQUÊTE CONFIRME
SA GRANDE HUMANITÉ**